

Ras Bushman and the Freedom Fighters!

To highlight, family and tradition

ENGLISH

I SAY
"YEAH"

Yes! Says Ras Bushman, smiling as he welcomes you to his humble home. Behind a beautifully decorated fence on the main road to Philipsburg on the island of St. Maarten you will find Ras Bushman and the Freedom Fighters Ital Shack.

The Freedom Fighters Ital Shack is the home base to Ras Bushman and his family. The original building was actually built by Bushman's grandfather and once housed a barber shop. Now, twenty years later, the very space where hair was cut is now the Freedom Fighters band house. Ras Bushman arrived on St. Maarten 16 years ago from the island of Curacao. He speaks fluent Dutch, English, Spanish and Papiamentu, the native language of the Dutch Caribbean.

Under the shade of a Kenip tree, you are invited to sit and enjoy home grown and home cooked ital vegetarian provision. "We call ital the vegetables and everything that is good- living the ital life. You see the way the world we live in- so much chemicals, even the fish you got to watch out for. That's why I and I plant I own food. I plant so I can be healthy. When you eat healthy, you think healthy." Ras Bushman explains. You see, Ras Bushman is a Rastafarian. He is a religious man who lives with a close connection with the creator. His daily activities bring him closer to nature and the community. Every morning, alongside his brethren, he tends to the gardens above his home and also "in the hills" in Emilio Estate.

Ras Bushman is also a well respected member of the community. Earlier this year, he was called upon by UNESCO to help organize a family cultural day in St. Maarten. The focus of the event was to recognize the transatlantic slave trade and educate the public on different aspect of Caribbean culture. He has assisted the Culture Department of St. Maarten on a number of occasions and organized a tribute to Marcus Garvey. "Nuff people say the only thing Rastas do is smoke ganja. We have to show them NO! it ain't so, it is we who have got to prove to Babylon".

As well as being a farmer and family man, Ras Bushman is also a musician. You can often hear the Freedom Fighters playing as you pass by on the street. "Music is life. The way your heartbeat is the music. Through music you can communicate, you can speak with people and pass the message. I give thanks and praises that he chose me because you can do nothing on your own. The spirit that you're dealing with belongs to him. I give thanks for the skills and the blessings Jah put in me."

When in St. Maarten, stop by the Freedom Fighters Ital Shack on any day but Saturday. Saturday is the Sabbath, a holy day of rest. Ras Bushman is a shining example of an individual with a purpose, serving God's Kingdom. He shines

with a light that comes from the highest spirit that manifests on Earth. -Ras Bushman and the Freedom Fighters-



Ras Bushman

OCEANA™

Nouveau
Interactive compact disk

coming soon

NEXT ISSUE



I SAY
"YEAH"

Ras Bushman, le sourire aux lèvres vous invite cordialement dans son humble demeure.

Derrière une magnifique culture agrémenté de délicates décorations située sur l'artère principale menant Philipsburg sur L'île de St Maarten vous rencontrerez Ras Bushman et sa maisonnette aux

caractères italianisés des Défenseurs de la Liberté.

Le Freedom Fighters Ital Shack est la résidence principale de Ras Bushman et sa famille. Cette maison construite par le grand-père de Ras Bushman abritait autrefois un salon de barbier. Vingt ans plus tard cette espace occupé ou on faisait les coupes de cheveux est devenue le refuge des Défenseurs de la Liberté.

Ras Bushman établit à St Maarten il y a 16 ans après avoir quitté l'île de Curacao. Il parle couramment l'anglais, l'espagnol, le hollandais et le papiamentu, la langue natale des Hollandais des Caribbean.

L'ombre d'un arbre magnifique vous êtes invités à vous asseoir afin d'apprécier l'agriculture et la nourriture maisons des produits végétariens-italiens qu'on retrouve à profusion. On surnomme l'italien les légumes et tout ce qui les entourent car c'est la bonne façon de vivre la vie italienne. Conscient que nous vivons dans un monde de produits chimiques, car nous devons même nous méfier des produits de la mer.

C'est pourquoi je cultive tous mes produits de consommation afin de vivre en santé. Lorsque vous mangez saine, vous pensez santé nous explique Ras Bushman, car vous le devinez aisément Ras Bushman est Rastafarien. Cet homme très religieux vit en complète relation avec son Créateur. Ces activités dynamiques le rapproche plus près de la nature et de la communauté. Chaque matin il contourne, tout au long de sa propriété, ses jardins au dessus de sa maison ainsi que les coteaux à Emilio estate.

Ras Bushman est respecté de tous les membres de sa communauté. Au début de cette année l'unesco a eu recours à ses services afin de mettre sur pied une journée familiale à St Maarten. Le but premier de cet événement consistait à faire connaître le commerce des esclaves outre-atlantique et éduquer le public sur les différents aspects de la culture des Caraïbes. Dans de nombreuses occasions il a assisté le département de la Culture à St Maarten et attribué un vibrant hommage à Marcus Garvey. Trop de gens prétende que la seule chose que font les Rasta est de fumer du ganja. Nous devons leur prouver le contraire, car c'est nous qui avons à faire la preuve de ce que nous préconisons à Babylone.

En plus d'autre cultivateur et un père de famille exemplaire, Ras Bushman est aussi musicien. Lorsque vous passez dans la rue vous entendrez très souvent les Défenseurs de la Liberté interpréter des airs de musique envoûtants. La musique c'est la vie. La façon dont votre cœur bat c'est de la musique. Au son de la musique vous pouvez communiquer, parler avec les gens

Ras Bushman

Valeur, famille et tradition

By Melissa Bardfield
Photography by: D'J S

FRANCAIS

qui vous entoure et passer des messages. Je lui offre mes remerciements et mes éloges parce qu'il m'a choisi, car on ne peut rien faire par soi-même.

L'esprit avec lequel vous négociez lui appartient. J'offre ma gratitude pour la ferveur et le talent que Jah a mis en moi. Lorsque vous serez à St Maarten arrêtez-vous à la maison des Défenseurs de la Liberté tous les jours sauf le samedi. Car le samedi c'est le Sabbath, le jour saint du repos. Ras Bushman est le reflet et l'exemple d'un individu poursuivant un but ultime : Servir le Royaume de Dieu. De son être scintille une lumière venant du Grand esprit qui se manifeste sur la terre.



Ras Bushman